

NYARIOS

Mantapkan Persiapan, Panitia Siap Sukseskan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.NYARIOS.COM

Aug 28, 2023 - 18:23



Mantapkan Persiapan, Panitia Siap Sukseskan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro

PANGKEP - Dari hasil koordinasi oleh Ketua Panitia Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Ansar Taliu bahwa malam ini kita lakukan pertemuan khusus Panitia, demi memantapkan persiapan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro.

Menurutnya bahwa Mubes akan di gelar tanggal 10 September 2023 sementara Reuni Akbar SMP 1 Bungoro akan di gelar pada tanggal 15 Oktober 2023, Inshaallah.

Dia berharap agar pertemuan yang dilakukan malam ini, sekitar pukul 19 Wita

sampai selesai dapat semakin lebih bersemangat dalam melaksanakan persiapan acara yang kita rencanakan.

Sementara itu Herman Djide koordinator Humas dan Dana mengatakan bahwa pelaksanaan Mubes dan Reuni Akbar tersebut adalah hal yang dinanti nantikan oleh para alumni SMP negeri 1 Bungoro pasalnya kita akan kembali bertemu dengan teman lama yang sudah lama tidak berjumpa.

Banyak kenangan terindah tersimpan saat saat masih sekolah dulu, sekolah adalah masa-masa paling indah. Bagaimana tidak, di masa itu kamu memiliki teman-teman sepermainan yang saling mendukung satu sama lain.

Selain itu, tidak jarang kamu dan temanmu memiliki hobi, mata pelajaran, atau guru favorit yang sama.

Setelah lulus sekolah, pasti ada banyak hal yang akan kamu rindukan, seperti teman, cerita cinta di sekolah, hingga sosok guru idaman. Tapi, tahukah kamu setelah menyelesaikan pendidikan di universitas dan sibuk dengan pekerjaan masing-masing, kamu bisa merencanakan acara reuni bersama teman-teman sekolah dulu.

Kamu dan temanmu bisa mengenang banyak peristiwa yang tersimpan dalam memori, baik suka maupun duka ketika bersama.

Menjalin Tali Silaturahmi Alasan pertama reuni dengan teman sekolah perlu kamu lakukan adalah untuk menjalin silaturahmi. Setelah berpisah bertahun-tahun tentu membuatmu rindu ingin bertemu dengan teman sekolah.

Meskipun sekarang ini kamu bisa berkomunikasi lewat media sosial, namun dengan reuni, berjumpa dengan teman lama ketika sekolah dulu akan terasa berbeda karena silaturahmi secara langsung bakal terjalin.

Selain itu dapat mengenang Masa Lalu Bersama, kamu bisa mengenang masa lalu bersama teman-teman. Masa lalu yang baik maupun buruk pasti sangat menarik untuk diingat dan diceritakan kembali. Setelah berpisah cukup lama, cerita apapun akan membuat rindu terasa sangat istimewa saat bisa bertemu dan berbincang bersama.

Merasa Bahagia dan Sehat, bisa dibilang paling penting. Berjumpa dan kembali bercanda bersama teman semasa sekolah pasti membuat hati bahagia. Reuni akan membuat mood kamu jadi bahagia. Bagaimana tidak? Saat berjumpa teman sekolah dulu, pasti hati menjadi senang dan tubuh terasa lebih sehat dan segar.

Ditengah kesibukan masing-masing, reuni dengan teman lama membuat kita sadar bahwa waktu begitu berharga. Selain itu, kita juga akan menyadari betapa menyenangkan masa-masa sekolah dulu.

Setelah lama dipisahkan oleh jarak dan waktu, kamu bisa saja lupa dengan teman-teman sekolah dulu. Perubahan gaya dan kehidupan pasti secara tak langsung akan mengubah penampilan hingga terlihat berbeda dengan dulu. Nah, reuni ini akan menstimulasi daya ingat otak untuk mengenali teman sekolah.

" Reuni dengan teman sekolah yang perlu kamu tahu. Bertemu dengan sahabat lama dan mengenang kembali kisah lama di masa sekolah tentu menyenangkan. Setelah berlalunya waktu, kenangan yang dulu biasa saja kini terasa"

Untuk itu bagi Alumni SMP 1 Bungoro dimanapun berada, bisa hadir dan diharapkan partisipasinya berupa biaya dalam kegiatan tersebut.(Herman Djide)